聖書	聖 書 マタイ26:47-27:50	
タイトル	どうしてわたしをお見捨てになったのですか	
教案日付	2016年3月20日	

項目		イラスト	お話し
I	а		イエス様は、ゲッセマネでお祈りをしていました。そこに弟子のユダが、剣や棒を持った群衆と一緒に来ました。ユダはイエス様を裏切って、祭司長や長老に居場所を教えました。他の弟子たちはイエス様を見捨てて逃げました。
	b		人々は、イエス様を大祭司カヤパの所に 連れて行きました。「こいつは自分を神 の子と言って、神様を汚している」。人々 はイエス様を死刑にすべきだと決めつ け、イエス様につばをかけたり、殴った り馬鹿にしました。
	С	The state of the s	ピラトは祭司長たちがねたみからイエス様を死刑にしたがっていること、イエス様には罪がないことを知っていました。でも人々が激しくイエス様を「十字架につけろ」と言うので、「私には責任がない、勝手にしなさい」と言いました。
П	а		ピラトはイエス様を鞭打つように命令しました。(鞭には金属やガラス、動物の骨が埋められていて、それで打たれると皮も肉も裂かれてしまいます。) 死ぬぎりぎりまで鞭打って、イエス様を兵士に渡しました。
	b		兵士たちはイエス様に(赤色の上着を着せ、)いばらの冠をかぶせました。そして王様に見立てて「ユダヤ人の王様バンザイ」と馬鹿にしました。つばを吐きかけ、頭を叩きました。

項目		イラスト	お話し
п	С		イエス様はゴルゴタの丘で十字架につけられました。人々は十字架につけられたイエス様をののしりました。
	а	1/4 A.	イエス様は「わが神、わが神、どうしてわたしをお見捨てになったのですか」と叫ばれました。
	b		そしてもう一度大声で叫んでから、とうとう息を引き取られました。イエス様が神様から見捨てられたのは、私たちの罪の身代わりとなって下さったからです。イエス様が罪人としてすべての人の罪を背負って命を捧げられました。それによって私たちは神様と永遠に生きることが出来るようになりました。
	С		
結論(適用)			罪を解決するのは、イエス様の十字架です。イエス様が私の代わりに十字架にかかって下さったことを感謝しましょう。神様の罪のゆるしにありがとうと素直に喜びましょう。

## 使用方法

- ▶ 教案ガイドのイラストをプリントアウトして、裏面にお話しを記載する
- ▶ 聖書を熟読し、教案ガイドの教師ノートを参照すること

➣